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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Bovins
Question écrite n° 41764

Texte de la question

M. Jean Glavany appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
situation des marches physiques locaux de bovins qui subissent une forte baisse de leur activite, suite a la crise
dite « de la vache folle ». A Rabastens-de-Bigorre, par exemple, cette baisse est de l'ordre de 10 p. 100 sur le
premier semestre 1996, et de plus de 20 p. 100 sur le deuxieme trimestre. Les marches connaissent de graves
difficultes financieres car leurs couts fixes ne sont plus couverts par des recettes en nette baisse, ce qui
represente une menace objective pour l'emploi dans ces marches. Or il s'avere que le plan gouvernemental et
europeen de soutien a l'elevage bovin, s'il prevoit des aides pour les producteurs et s'il permet l'ouverture de
negociations sur l'avenir de la filiere agro-alimentaire concernee, ne prevoit rien, a l'inverse des abattoirs qui
beneficieront d'aides specifiques pour les marches locaux supportes financierement par les collectivites locales.
Il lui demande donc quelles mesures il compte prendre pour aider concretement ces marches a faire face a cette
crise sans precedent.
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